



**Dezember 2014**

Liebe Eltern und Kinder,

nach einem schönen Martinsfest am 11. November, bei denen wir viele fleißige Helfer hatten fängt nun schon wieder die Weihnachts- und Adventszeit an.



Folgende wichtige Informationen und Änderungen geben wir bekannt:

Leider haben sich aus dem offenen Ganztage die Leitung Frau Steinhard sowie Frau Brass entschlossen, zum 30. November 2014 aufzuhören. Wir möchten uns bei den Beiden für die jahrelange sehr gute Zusammenarbeit ganz herzlich bedanken und Ihnen auch im Namen der Eltern und Kinder alles Gute für die Zukunft wünschen.

Diese beiden Positionen werden in Kürze nachbesetzt, sodass es insgesamt 5 volle Kräfte für den offenen Ganztage (OGATA) geben wird.

Als Neueinstellungen der OGATA dürfen wir jetzt schon begrüßen: Frau Steckel, Frau Vogelsang, Frau Schad für die Hausaufgabenbetreuung, Frau Saatmann (eingestellt für die Verlässliche Grundschule) und Frau Heinz als GFB-Kraft für die OGS.

Im März 2015 (02.+03.03.) wird ein Glasbläser in die Schule kommen und dort (mit) den Kindern seine Kunst zeigen. Eine genaue Info hierzu folgt noch.

Auch wenn es jetzt noch früh erscheint – für das neue Schuljahr gab es 67 Anmeldungen. Voraussichtlich können nicht alle Kinder angenommen werden. Es werden Wohnortnähe und Geschwisterkinder bei der Ablehnung berücksichtigt.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche und frohe Advents- und Weihnachtszeit und einen guten Übergang in das neue Jahr!

Katrin Valbert

Melanie Rosenbaum